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ЭХ, ПО ВОЛГЕ, ПО ОКЕ МЫ КАТАЛИСЬ НАЛЕГКЕ! 

Аня Родневская, руководитель кукольного театра И.Ворон, Кристина Сахник, преподаватель музыкальной школы Э.Борзова и Андрей Килин. 

Настоящим подарком для груп-
пы североморских детей стал фес-
тиваль-круиз детского и юношес-
кого творчества « В о л г а ! В о л г а ! -
2000», который был организован 
Детским благотворительным фон-
дом «АРТ-фестиваль - Роза ветров» 
(г.Москва) и проходил с 24 июня 
по 8 июля. В незабываемом путе-
шествии на теплоходе «Григорий 
Пирогов» побывали ребята из ку-
кольного театра художественной 
школы (рук. И.Ворон), юные музы-
канты из ансамбля народных ин-
струментов «Сувенир» североморс-
кой м у з ы к а л ь н о й ш к о л ы (рук. 
Т.Фунт), солистки ансамбля эстрад-
ной песни «Все звезды» городско-
го Дворца культуры «Строитель» 
(рук. Л.Наместникова), фольклор-
ный коллектив росляковской шко-
лы искусств «Северный каревод» 
(рук. О.Хованская). Делегацией ру-
ководила директор ДШИ п.Росля-
ково Ольга Кайгородова. 

Участию в л е т н е м фестивале 
п р е д ш е с т в о в а л и п о б е д ы н а ш и х 
одаренных ребят на областных, ре-
гиональных и международных кон-
курсах д е т с к о г о и ю н о ш е с к о г о 
творчества. Круиз был полностью 
оплачен из городского бюджета, на 
каждого ребенка в среднем расхо-
довалось чуть более 400 рублей 
ежедневно. Дорога до Москвы и об-
ратно тоже обошлась ребятам бес-
платно. 

(Окончание на 11 стр.) 

«чистим 
ПЁРЫШКИ» 
К ЮБИЛЕЮ 

На прошедшей неделе состо-
ялось очередное заседание оргко-
митета по подготовке празднова-
ния 50-летнего юбилея города. На 
нем был утвержден план мероп-
риятий. 

Сейчас ведется активная рабо-
та по благоустройству. В основ-
ном. это капитальный и космети-
ческий ремонт фасадов жилых и 
административных зданий, вос-
становление проезжей части до-
рог, асфальтового покрытия во 
дворах и на улицах, реставрация 
памятников, которых у нас нема-
ло (в списках значится 86). В ра-
боте задействованы не только го-
родские службы, но и военные 
организации. Ведь часть объек-
тов, которым необходим серьез-
ный ремонт, находится в собствен-
ности флота. Основные работы 
намечено завершить до конца 
июля, как раз ко Дню ВМФ. 

Кроме того, предприятия раз-
личных форм собственности обя-
заны до наступления холодов 
привести в порядок фасады сво-

их зданий, территорию вокруг 
них. Торговые организации дол-
жны не только изменить вне-
шний вид своих помещений, но 
сделать отделку внутренних пло-
щадей. Планируется провести 
конкурс на лучший магазин. 

Особые требования предъяв-
ляются к киоскам. К сожалению, 
до сих пор не все предпринима-
тели откликнулись на предложе-
ния городских властей заменить 
свои физически и морально уста-
ревшие торговые павильоны на 
современные. На сегодняшний 
день согласованы и утверждены 
планы по реконструкции киосков 
на улицах Сизова, Падорина, Се-
верная Застава, Советская, Душе-
нова у кинотеатра «Россия». 

Надо отметить, что плановые 
работы по благоустройству пре-
дусмотрены не только в централь-
ной части города, но и на окраи-
нах, в отдаленных гарнизонах и, 
конечно, в поселках нашего 
ЗАТО. 

И в очередной раз каждая 
служба, выполняющая ремонт-
ные работы, обращается к жите-
лям города с просьбой бережнее 
относиться к тому, что уже сде-
лано. Думается, что навести ос-

НОВОСТИ 
новательный порядок в Северо-
морске к юбилею, чтобы показать 
гостям его во всей красе, дело 
чести каждого жителя. 

СКОЛЬКО 
НИ ГОВОРИ 

«ПЕНСИЯ», ХАЛВЫ 
НЕ КУПИШЬ 

Последний Указ Президента 
РФ В.Путина, подписанный 
10 июля, дает надежду, что пен-
сии станут немного выше, и зна-
чит, жизнь пожилых людей ста-
нет чуть слаще. Согласно этому 
Указу «с 1 августа 2000 года при 
исчислении пенсий с применени-
ем индивидуального коэффици-
ента отношение среднемесячного 
заработка пенсионера к среднеме-
сячной заработной плате в стра-
не не должно превышать 0,95». 

Более конкретную информа-
цию, касающуюся пенсионеров 
нашего города и дающую воз-
можность расшифровать слож-
ную законодательную фразу, дать 
пока нельзя, поскольку в управ-
ление соцзащиты не поступили 
разъясняющие документы. Как 
только это произойдет, специа-

листы УСЗН смогут подробно 
разъяснить, на сколько произой-
дет увеличение пенсий, кто бу-
дет иметь на это право и т.д. Ос-
тается только ждать. 

Пока же в центральной прес-
се прошло заявление Президента 
РФ В.Путина, что подписанный 
им Указ позволит увеличить еже-
месячные пенсии на 125 рублей. 
Это в масштабах нашей страны 
даст возможность улучшить ма-
териальное положение 18 млн. 
человек и доведет средний уро-
вень до 900 рублей в месяц. 

Жаль только, что товары на-
чинают дорожать задолго до 
того, как пенсионеры получают 
свою прибавку. 

ЛесяКЛАДЬКО. 

ТЕПЛЫЕ 
ОТНОШЕНИЯ 

Состоялось совещание руково-
дителей администрации, росля-
ковского судоремонтного завода, 
городского предприятия тепло-
вых сетей о подготовке к зиме по-
селков Росляково и Щукозеро. 

Принято решение составить 
дефектные акты о состоянии обо-
рудования котельной и тепло-

трасс, принадлежащих пока 
в/ч 20213, провести дополнитель-
ную опрессовку. Есть план-гра-
фик устранения неисправностей, 
и назначен временно исполняю-
щий обязанности начальника уча-
стка этой теплоцентрали. 

Пока город взял легендарную 
котельную на временное обслу-
живание, передача ее в муници-
пальную собственность состоит-
ся после оформления всех доку-
ментов в Москве. В настоящее 
время там идут плановые ремон-
тные работы. 

В поселке Щукозеро пробле-
мы недостаточного теплоснабже-
ния связаны с отсутствием денег 
на завоз топлива. Решается воп-
рос о передаче поселковой, так-
же принадлежащей флоту, ко-
тельной в собственность города. 
Судьба жилфонда и совхоза «Се-
вероморец» пока не определена. 
Что же касается конкретно котель-
ной, нуждаются в ремонте 4 ее 
котла, а мазутное хозяйство необ-
ходимо подготовить таким обра-
зом, чтобы котельная могла ра-
ботать на топливе той марки, ко-
торая используется в СПТС. 

Галина ЛЫСЕНКО. 



14 июля 2000 г. 

УРАЛЬСКОЕ СПАСИБО 

В ТИШИ ЗЕЛЕНОЙ ГОСТИНИЦЫ 
6 июля 63 морских пехотинца отправились 

на туристическую базу акционерного общества 
«Грин-мотель» в Кольский район. 

Две недели жизни по щадящему режиму, а 
также лечебные процедуры, экскурсии, рыбалка, 
игры на свежем воздухе помогут «черным бере-
там» восстановить свои силы после службы на 
Северном Кавказе. 

Организовать лагерь отдыха для морпехов гу-

17 июля - День 
авиации Военно-
Морского Флота 

До сих пор календари - старый и но-
вый - вносят путаницу в нашу жизнь. 
Коснулось это и такого важного для мно-
гих жителей нашего военного города 
праздника - Дня авиации Военно-Морс 
кого Флота. По одному стилю он отме-
чался 4 июля, по другому - 17. И хотя 
официальное 1996 года Приказом Глав-
нокомандующего ВМФ он учрежден 17 
июля, военные авиаторы начинают его 
праздновать четвертого, а заканчивают 
семнадцатого. С праздником вас! 

Дорогие боевые друзья! 
Примите сердечные поздравления с 

праздником - Днем авиации Военно-Мор-
ского Флота! 

Почти 70 лет авиаторы Северного 
флота в суровых условиях Заполярья на-
дежно охраняют небо нашей Родины. 

Золотом вписаны в героическую ле-
топись Великой Отечественной войны 
подвиги летчиков-североморцев. 

Авиации Северного флота принадле-
жит первенство в освоении многих ти-
пов летательных аппаратов, ею вписа-
ны новые страницы в оперативное ис-
кусство. Североморцы стояли у истоков 
создания палубной авиации отечествен-
ного флота. Вами покорено небо над 
Северным Ледовитым, Атлантическим, 
Индийским и Тихим океанами. Вы му-
жественно прошли холод Арктики и 
палящий зной тропиков. 

Низкий поклон нашим отцам и де-
дам, защитившим небо Родины. Спаси-
бо вам - сегодняшнему поколению авиа-
торов-североморцев, подающих пример 
беззаветног о служения Отечеству. 

От всей души желаю вам, вашим род-
ным и близким жизненной стойкости, 
здоровья, благополучия, счастья и уда-
чи. Пусть всегда количество взлетов рав-
няется количеству посадок. 

С искренним уважением, 
В. ГУСЕНКОВ, депутат 

Государственной Думы Российской 
Федерации. 

бернатор Мурманской области Юрий Евдокимов по-
обещал на торжественном митинге 19 июня по слу-
чаю их возвращения на родную землю. 

Помощь в его оснащении оказали руководители 
российских регионов, шефствующих над соединени-
ями и частями Северного флота. 

Планируется, что центры по оздоровлению учас-
тников чеченской кампании будут действовать и в 
дальнейшем. 

БОЛЬНАЯ ТЕМА 

Губернатор Свердловской 
области Эдуард Россель 
прислал командующему 
Северным флотом адмира-
лу Вячеславу Попову 
письмо, в котором выра-
зил благодарность за 
внимание к призывникам-
уральцам, проходящим 
службу на Северном флоте 
и, в частности, на под-
шефной подводной лодке 
«Верхотурье». 

Свердловчане во время свое-
го визита на Северный флот под-
робно ознакомились с северодвин-
ским кораблестроительным пред-
приятием «Звездочка», посетили 
ракетный подводный крейсер 
стратегического назначения «Вер-
хотурье». Эдуард Россель на бор-
ту РПКСН «Верхотурье» вручил 
лучшим специалистам именные 
часы, электробритвы, а весь эки-
паж получил в подарок специ-
ально изготовленные памятные 
знаки. Моряки-североморцы в 
долгу не остались: губернатору 
Свердловской области была пре-
доставлена возможность выйти в 
море на подводной лодке, где его 
по старинной флотской тради-
ции посвятили в подводники. 

Губернатор Свердловской об-
/ 

КАСТРЮЛЕЧНО-
ВЕДЕРНАЯ ПОРА 

Практически весь город с 10 июля живет без горячей воды. 
ТЦ № 345 после двухнедельного профилактического ремонта 
должна была начать свою работу в тот долгожданный 
понедельник, во всяком случае, это было в планах, но... 
Накануне, в пятницу, было решено провести опрессовку 
системы, чтобы время зря не терять. Все равно топлива нет, и 
когда появится - неизвестно. А тут, слава Богу, подошла пора 
остановки еще двух котельных: № 45 и 33. Так что теперь у всех 
жителей Североморска судьба одна - кастрюлечно-ведерная. 

Вообще, народ у нас замечательный. 
Многие горожане ожидание горячей воды 
построили с некоторой погрешностью в 
плюс. Но ведь были и такие, кто надеялся 
10 июля почувствовать себя счастливым. 
Кстати, для вас, дорогие, «Служба заказ-
чика» передала короткое сообщение по 
местному радио. Забыв при этом, что, на-
пример, жители Авиагородка уже несколь-
ко месяцев лишены чудной возможности 
его слушать по простой причине - не под-
ключены здесь радиоточки. Подсуетились 
и некоторые домоуправления, вывесили 
объявления, что горячей воды не будет 10 
июля. А дальше что? Делайте, как глав-
ный инженер «Службы заказчика» госпо-
дин Сазонов, - слушайте радио. 

Ничего хорошего не выйдет, если люди 
будут жить в вечном ожидании благо-
склонности к себе городских служб. Ну, 
не позаботились о запасе топлива на ко-
тельной, не укладываетесь в планы ремонта 
или есть более серьезные причины, сооб-
щите населению об этом заранее. Средств 
массовой информации в городе более чем 
достаточно. А люди у нас понятливые, 
если им, конечно, правду говорят и при-
носят извинения за доставленные неудоб-
ства. Но это прерогатива грамотных и ци-
вилизованных руководителей (в чей ого-

род летит камень, пусть каждый решает 
сам). 

Сложившуюся ситуацию с задержкой 
подачи горячей воды мы попросили про-
комментировать директора североморского 
предприятия тепловых сетей Вячеслава 
Карпова. 

Он рассказал, что пятеро подрядчиков, 
у которых предприятие тепловых сетей 
покупало мазут, отказались поставлять его 
в долг, так как в мае за уже сожженное 
топливо мы задолжали им 50 млн. руб-
лей. Постепенно в начале лета город и 
флот смогли сократить сумму до 18 млн. 
рублей, а к сентябрю СПТС предполагает 
погасить долг полностью. 

Сейчас специалисты предприятия ве-
дут переговоры с другим поставщиком. 
Если результат их будет положительным, 
то в начале следующей недели можно 
ожидать топливо. После 18 июля плани-
руют ввести в строй ТЦ № 345 и котель-
ные, питающие поселки Сафоново и Са-
фоново-1. 

Первая поставка мазута в город (3 ты-
сячи тонн) позволит предприятию нор-
мально работать в соответствии с графи-
ком. Всего в емкости СПТС планируют 
залить в ближайшие дни 7,5 тысяч тонн 
топлива, которого должно хватить до кон-
ца лета. 

А.НИКОЛАЕВА. 

ласти на встрече с экипажем от-
метил отличное техническое со-
стояние РПКСН «Верхотурье», 
хорошую профессиональную 
подготовку и сплаванность эки-
пажа, желание молодых людей 
служить на подводной лодке. В 
своем письме командующему Се-
верным флотом Эдуард Россель 
отмечает, что его искренне раду-
ют успехи уральцев, которые, по 
отзывам командования, являют-
ся хорошими моряками и специ-
алистами. Свердловская область в 
этот весенний призыв направила 
для службы на именных уральс-
ких кораблях 15 лучших призыв-
ников. «Надеюсь, - пишет Эду-
ард Россель, - что в будущем наши 
земляки составят костяк экипажа 
и будут хорошей опорой коман-
дирам». А двадцать моряков-под-
водников, увольняющихся в за-
пас в этом году, гарантированно 
смогут получить работу на пред-
приятиях Свердловской области. 

Через несколько дней после 
визита шефов подводная лодка 
«Верхотурье» совершила межба-
зовый переход и прибыла к мес-
ту "постоянного базирования. 

Капитан 2 ранга Игорь 
БАБЕНКО, пресс-служба 

Северного флота. 

Городской Совет депутатов 
З А Т О Североморск 

РЕШЕНИЕ 
От 22.06.2000 Г. №24 

О ПОРЯДКЕ 
ОПУБЛИКОВАНИЯ 

НОРМАТИВНЫХ 
ПРАВОВЫХ АКТОВ, 

ПРИНЯТЫХ ГОРОДСКИМ 
СОВЕТОМ ДЕПУТАТОВ 

ЗАТО СЕВЕРОМОРСК 
Статья 1. Настоящее Решение распрос-

траняется на решения и иные правовые 
акты нормативного характера, принятые 
городским Советом депутатов. 

Статья 2. Решения и иные норматив-
ные правовые акты, принятые городским 
Советом, подлежат официальному опуб-
ликованию по решению городского Со-
вета. 

Статья 3. Датой принятия решения 
городского Совета, подписанного Главой 
муниципального образования ЗАТО Севе-
роморск, считается день его принятия го-
родским Советом в окончательной редак-
ции. 

Статья 4. Решения городского Совета 
подлежат официальному опубликованию 
не позднее двенадцати дней с момента 
принятия решения городским Советом в 
окончательной редакции, не считая вы-
ходных и праздничных дней. 

Решения городского Совета направля-
ются для официального опубликования 
Главой муниципального образования. Для 
официального опубликования выдается 
копия текста, заверенная печатью адми-
нистрации ЗАТО. 

Статья 5. Официальным опубликова-
нием решения городского Совета или ино-
го нормативного правого акта считается 
первая публикация его полного текста в 
газете «Североморские вести». 

Статья 6. Решения и иные норматив-
ные правовые акты городского Совета мо-
гут быть опубликованы в других печат-
ных изданиях, а также в виде отдельного 
документа, обнародованы по радио, теле-
видению, распространены в машинопечат-
ном виде в порядке, установленном зако-
нодательством. 

Статья 7. Настоящее решение вступает 
в силу со дня его официального опубли-
кования. 

В.ВОЛОШИН, 
Глава муниципального образования 

ЗАТО Североморск. 


